



Nicolau Vallejo, izda., Rocío Ferreiro, Manuel Barreiro, 2.º por la derecha

Tres premios de ámbito nacional para el servicio de Digestivo del CHUS

La unidad que dirige el doctor Enrique Domínguez asiste al congreso en Sevilla

DANIEL ÁLVAREZ
Santiago

El Servicio de Digestivo del Complejo Hospitalario Universitario de Santiago acaba de ser objeto de un nuevo reconocimiento por el excelente trabajo médico que viene desarrollando en el área sanitaria compostelana.

Miembros de este Servicio, que dirige el doctor Enrique Domínguez, se encuentran estos días participando en Sevilla, en el congreso anual de la Sociedad Española de Patología Digestiva (SEPD). Un congreso en el que los profesionales compostelanos han recibido tres de los cinco premios que se otorgan a los mejores trabajos de investigación.

En concreto, los doctores compostelanos Nicolau Vallejo Senra, Rocío Ferreiro Iglesias y Manuel Barreiro obtuvieron el premio al

mejor trabajo de investigación nacional en las áreas de enfermedades del páncreas, así como en el de enfermedad inflamatoria intestinal y el de endoscopia digestiva.

Cabe reseñar que en este mismo congreso nacional se acordó conceder al doctor José Lariño Noia, uno de los facultativos más brillantes del servicio, el premio nacional *Rising Star Award*, que reconoce a las "estrellas" emergentes en la especialidad del Aparato Digestivo en función de su carrera científica y su proyección nacional e internacional.

La concesión de este importante premio conlleva además, que el galardonado será presentado por la Sociedad Española de Patología Digestiva como candidato español a optar a la concesión de este mismo premio, pero ya en el ámbito europeo.